



## Une première; entente de partenariat entre l'AMVQ et l'IVAPM

Cher membre,

Le bien-être animal est une des priorités stratégiques de l'Association des médecins vétérinaires du Québec (AMVQ) en pratique des petits animaux.

Tous les membres des équipes vétérinaires évaluent et traitent quotidiennement des patients souffrants et nos clients exigent que nous soyons de fervents défenseurs du contrôle de la douleur.

Afin que nous puissions y parvenir, ils s'attendent à ce que nous ayons accès à la meilleure formation, à la meilleure technologie et aux meilleurs protocoles médicaux. Ils espèrent également en être informés.

Pour continuer de répondre à ces attentes qui sont les nôtres, l'AMVQ a récemment signé une entente de collaborations avec l'IVAPM (International Veterinary Academy of Pain Management).

Ce partenariat prévoit, entre autres, de travailler en synergie à la campagne annuelle de la prévention de la douleur qui se tient chaque mois de septembre.

**Les membres de l'AMVQ désireux de s'inscrire à l'IVAPM bénéficient  
d'un rabais de 21 dollars sur le tarif habituel.**

L'IVAPM offre, à tous ses membres, un forum en ligne pour des consultations de cas, avec accès à un groupe de vétérinaires de première ligne, de chirurgiens, d'anesthésistes, de vétérinaires en réadaptation et des techniciens de calibre international. L'IVAPM propose également des symposiums de formation continue de haute qualité lors de nombreuses conférences, ainsi que des conférences enregistrées et des balados.

Les publications scientifiques les plus récentes sur la douleur sont disponibles sur le site de l'IVAPM, de même qu'un calculateur de perfusion continue à débit constant, qui en permet une utilisation facile et rapide. L'IVAPM accorde aussi l'accréditation « Vétérinaire praticien certifié en prévention et contrôle de la douleur » (Certified Veterinary Pain Practitioner).

Pour en savoir plus sur l'IVAPM, consultez le [IVAPM.org](http://IVAPM.org)

Dr Jean Gauvin, m.v.  
Président, AMVQ